
令和７年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第１回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和７年４月４日（金） 

 

２ 開催場所  市役所北庁舎会議室３-２ 

 

３ 出席委員  １８名 

会長 鈴木 和義 委員 井下田 正巳 

副会長 鶴岡 一男 委員 松﨑 好彦 

副会長 天野 恵子 委員 永島 和彦 

委員 二本柳 俊恵 委員 松原 雅人 

委員 良本 ユリ子 委員 山口 浩伸 

委員 安土 敏夫 委員 西原 康博 

委員 若林 博之 委員 髙山 公子 

委員 小野 美佐子 委員 橋谷田 英之 

委員 福原 淳子 委員 花澤 辰則 

 

４ 欠席委員  ２名 

遠山 久美 吉田 忠弘 

 

 

５ 事務局職員  ２名 

スポーツ振興課長 大久保 治彦 

スポーツ振興課 伊藤 主真 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（２月～３月の活動報告について） 

（２）令和６年度 事業報告について 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  鈴木 和義 会長 

      書    記  安土 敏夫 若林 博之 

      議事録署名人  小野美佐子 福原 淳子 

    

議題（１）令和７年度事業計画について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 



議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（２）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

安 土：君津地区スポーツ推進委員協議会総会および実技研修会の時間は何時までの予定

ですか。 

 

事務局：開催文書によると８：４５受付開始、９：１５総会開始となっています。お昼ま

でには終了予定です。今後の細かい予定については確認して、改めて連絡をします。 

 

井下田：昨年度のモルック大会で、かなりの土埃でどろどろの状態になったので、運動場

のシャワー室を使わせてもらいましたが、今年度も使わせてもらえますか。 

 

事務局：今年度も使用可能です。 

 

安 土：できれば学校のグラウンドを使わせてもらえるのが一番よいのだが、どうですか。 

 

事務局：４月１日に市内社会体育施設、市内交流センターにすでにポスターを掲示し、申

込書を設置している関係で変更は難しい状況です。 

 

議 長：その他、質問や意見はありますでしょうか。 

 

委 員：特にありません。 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）令和７年度袖ケ浦市スポーツ・レクリエーション祭について 

 

議 長：議題（３）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。  

 

松 﨑：負けたチーム同士の対戦を何度も行うとモチベーションが低下していく気がしま

す。決勝トーナメントで負けたチームは何試合かして、順位決定はくじ引きでよいのでは

ないでしょうか。 

 

小 野：負けたら負けたで楽しめる部分もあった。いろいろな考え方があるので、みんな

で話し合いたいと思います。 

 

永 島：その日しかやらない人たちもいるし、せっかくならたくさん楽しみたいという考



えのチームもあるのも確かです。 

 

事務局：詳細は運営委員会で協議して決定します。 

 

議 長：その他、意見や質問はありますでしょうか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（３）について、承認された。 

 

 

議題（４）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

 

議 長：議題（４）について、各地区推進委員の報告をお願いします。 

○名幸ヶ丘 

・５月１７日（土）に総会を行います。 

・５月１８日（日）にインディアカ大会を予定しています。 

・５月２４日（土）にグラウンドゴルフ大会を予定しています。 

○ＮＥＳＵＰＯ 

・４月 ５日（土）に袖ケ浦公園まつりでフラダンスを実演します。 

・４月 ６日（日）にソフトボール大会を予定しています。 

・５月 ６日（祝）にＺＥＲＯフェスでテニス体験会・モルック体験会を予定しています。 

・５月１１日（日）に総会を行います。 

○ＮＡＧＡＸ 

・５月１１日（日）に総会・太極拳体験会を行います。 

・６月２２日（日）にボッチャ大会を予定しています。 

○中富ふれすぽ 

・５月１８日（日）に総会を行います。 

・６月 １日（日）にインディアカ大会を予定しています。 

○昭和ふらっと 

・５月１７日（土）に総会を行います。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（４）について、承認された。 

 

 

議題（５）各実行委員について 

 

議 長：議題（５）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし。 



議題（５）について、承認された。 

 

 

議題（６）その他 

 

議 長：議題（６）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：その他の議題はありません。 

 

９ 連絡 

（１）ウォーキングフェスタ２０２５in袖ケ浦の実施報告と次年度反省について 

（２）次回の定例会議、  

会議名：第２回定例会議  

日  時：６月８日（日）スポレク祭モルック・グ ラ ウ ンド ゴル フ大会終了後 

会  場：市民会館  ２階研修室 

 

以上 


